



4 Pièces

160 m<sup>2</sup>

Réf. STZ230003

15 132 €

Gassin

Maison à louer (83580)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Très belle maison provençale entièrement rénovée de 160m<sup>2</sup> située en pleine nature, offrant une vue dégagée sur le village de Gassin et les vignes. La bastide de charme se compose d'une entrée, d'une pièce à vivre avec salon/salle à manger, cuisine américaine équipée et de trois suites (Chez le Berger, Transhumance, La Belle Étoile), chacune avec un lit king size, salles de bains ou douches et toilettes privatives, une grande télévision, la climatisation et une terrasse ou un balcon. La maison dispose également d'un jardin de 4000 m<sup>2</sup> avec piscine, un système d'alarme, places de parking et le ...

Beautiful Provencal house entirely renovated of 160 sq m located in the middle of nature, offering a clear view on the village of Gassin and the vineyards. The charming bastide consists of an entrance hall, a living room with a lounge/dining room, a fully equipped kitchen and three suites (Chez le Berger, Transhumance, La Belle Étoile), each with a king size bed, private bathroom or shower and toilet, a large television, air conditioning and a terrace or balcony. The house also has a 4000 sq m garden with swimming pool, an alarm system, parking spaces and the service of a cleaning lady ...

## SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

